



Wasser-Werke in Städtischer Galerie Rosenheim

Beitrag

Rund 200 Schülerinnen und Schüler, Eltern, Lehrer und Kunstinteressierte eröffneten gemeinsam mit Oberbürgermeisterin Gabriele Bauer in der Städtischen Galerie Rosenheim die Ausstellung „SCHULE trifft KUNST trifft WASSER“. Die Ausstellung, die vollständig mit Kunstwerken von Kindern und Jugendlichen aus der Region gestaltet wurde, ist bei freiem Eintritt bis zum 21. Juli 2019 zu sehen. Mit gestalterischer Genialität visualisieren die jungen Künstler in ihren Bildern, Installationen und Objekten die lebenswichtige Bedeutung des Wassers und zugleich dessen akute Bedrohung durch (Plastik)Müll.

„Es ist zu spüren, wie viel Freude euch die kreative Auseinandersetzung mit diesem ernsthaften Thema bereitet hat“, resümierte die Oberbürgermeisterin Gabriele Bauer in ihrem Grußwort. Die Kunstwerke mit vielsagenden Namen wie „Staatsqualle“ oder das Mangfallwesen „PETrick“ entstanden unter Anleitung erfahrener Künstler und Künstlerinnen aus der Region, die auf Initiative des Rosenheimer Vereins „Kunst und Soziales e.V.“ mit finanzieller Unterstützung der Sparkassenstiftungen ZUKUNFT für die Stadt Rosenheim und für den Landkreis Rosenheim in den vergangenen drei Jahren an 14 Schulen in Stadt und Landkreis Rosenheim Kunstworkshops durchgeführt haben.

Bericht: Städtische Galerie

Fotos: Martin Weiand, Rosenheim













Zahnarztpraxis Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060

Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Rosenheim